



UVM entrega título de Doctor Honoris Causa a Marcelo von Chrismar Werth

Fotos: Mónica Zamora L.
vidasocial@mercuriovalpo.cl

En una solemne ceremonia desarrollada en el Campus Rodellillo, la Universidad Viña del Mar (UVM) confirió el título de Doctor Honoris Causa al Dr. Marcelo von Chrismar Werth, ingeniero civil de Industrias por la Pontificia Universidad Católica de Chile y doctor en Ingeniería Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid.

La distinción, entregada por el rector Carlos Isaac Pályi, fue conferida por su aporte invaluable al desarrollo de la Educación Superior en Chile tanto a nivel universitario como a nivel técnico-profesional. **CS**



Carlos Isaac Pályi, rector UVM; Dr. Honoris Causa, Marcelo von Chrismar y Manuel Krauskopf, presidente directorio UVM.



Pablo von Chrismar Paut; Carolina von Chrismar Paut; Doctor Honoris Causa, Marcelo von Chrismar Werth; Carmen Luz Paut y Marcelo von Chrismar Paut.



Barham Madain Ayub, exrector UVM; Francisca Huber Vío, vicerrectora Vinculación y Desarrollo; Dr. Honoris Causa, Marcelo von Chrismar; Eduardo Oyanedel, vicerrector Investigación y Postgrado y Julio Castro, exrector UVM.



Directores Raimundo Carvallo, Dra. Luz Angélica Muñoz y Macarena Urenda y Pablo Barros, vicerrector de Finanzas.



Decanos Ximena Petit-Breuilh, Facultad Ingeniería, Negocios y Cs Agroambientales; María Angélica Vásquez, Facultad Cs de la Vida; Joaquín Bustamante, Facultad Arquitectura, Comunicaciones y Diseño; Bárbara Calderón, Facultad Cs Jurídicas, Sociales y Educación, y Dra. Paulina Zamorano, vicerrectora académica.



Patricio Canala-Echeverría, secretario académico Facultad de Arquitectura, Comunicaciones y Diseño; Verónica Valdés, secretaria académica Facultad Ciencias de la Vida; Macarena Iriarte, secretaria general y Allan Garviso, director general Estudiantes.



Pablo Aránguiz, jefe de carrera Química y Farmacia; Maite Rivera, jefa de carrera Arquitectura; Mónica Villegas, coordinadora académica Facultad de Ciencias Jurídicas, Sociales y de la Educación y Dr. Miguel Vera, director Magíster Gestión Construcción.